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14. SÚMULA REUNIÃO dia 09/12/2024 

Aos nove dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, por convocação 
da Presidente, o Conselho Estadual de Alimentação Escolar do RS realizou Reunião Ordinária na 
Sala de Reuniões da Associação dos Supervisores Educacionais do RS - ASSERS, gentilmente 
cedida pela instituição, localizada na Av. Borges de Medeiros, 328 – 14º andar, Centro Histórico. A 
escolha do local deve-se à dificuldade de deslocamento dos membros do CEAE-RS para sala 
localizada no Centro Administrativo de Contingência – CAC/SEDUC, Zona Leste. Presentes à 
Reunião: Presidente Berenice da Costa (FEAPAES-RS); Marta Tomazi Kny (AOERGS); Luciana de 
Assis Brasil e Elivelson Rodrigo Colissi (ACPM-Federação); Clélia Fagundes dos Santos, Márcia de 
Oliveira Fraga e Lisandra Monteiro (SEDUC); Fábio Dullius e Raquel Fidelis (CPERS). A convite, 
participa da reunião Nutricionista Responsável Técnica Elaine Rodrigues. Justificaram ausência:  
Clarice Fiuza (AOERGS), Ana Lice Bernardi (CRN2) Vice-Presidente e Fábia Ferreira Bernardes 
(ASSERS). Enviado por e-mail e distribuídos aos presentes: Plano de Ação Anual 2025, Pauta da 
Reunião, INFO CEAEnº 04/2025 e “12 Passos para qualificar o PNAE no RS – 2022”. PAUTA: 1) 
para registro, enviada por e-mail Ata CEAE nº 13, de 25.11.2024, aprovada sem ressalvas.  
2) Relato de Visitas – EEEF Uruguai, Porto Alegre – revisitada dia 05/12, por solicitação do Ministério 
Público, onde anteriormente foram verificadas irregularidades, e no dia da visita constataram que as 
observações mais evidentes foram providenciadas. Relatório de Visitas registra os itens ainda 
pendentes. 3) PROAS pendentes de retorno, aguardando resposta da SEDUC. 4) PLANO DE AÇÃO 
ANUAL 2025 – aprovado por unanimidade, será entregue através de Ofício, em mãos e por e-mail 
para Gabinete SEDUC e Nutricionista Elaine; 5) Assuntos Gerais: a) para registro, Berenice informa 
solicitação de reunião com a Secretária Raquel Teixeira (gabinete sugere marcar agenda com 
Secretária Adjunta Stephanie Eskereski). Em tempo: agendada para dia 16 de dezembro de 2024, 
15h no CAC. Aprovada reunião com a Secretaria Adjunta conforme sugerido pelo gabinete. PAUTA 
PARA REUNIÃO: Recomposição do CEAE, UGES; propor um GT para analisar os valores 
distribuídos para cada escola, grupo este que deve ter representatividade de vários setores, como 
SEDUC, CEAE, DFI, ALIMENTAÇÃO ESCOLAR, JURÍDICO; definir as atribuições dos Técnicos em 
Nutrição - Assistente de Políticas Públicas; entre outros. b) Página SEDUC “Alimentação Escolar 
NÃO ENCONTRADA”, precisa ser atualizada; c) Entrevista Correio do Povo, por telefone dia 10.12 
às 15h – A proposta da conversa de amanhã é entender o que é o PNAE, qual a importância da 
alimentação escolar (especialmente para crianças em situação de insegurança alimentar) e como o 
PNAE está sendo executado atualmente no RS, em termos de recursos e pessoal. Aproveito para 
perguntar se conhecem alguma escola pública que esteja tendo problemas com a alimentação dos 
alunos (falta de profissionais, de produtos, etc). d) Nova data do Encontro Nacional do PNAE 2025 – 
04 e 05 de fevereiro de 2025, no CICB/Brasília, Berenice recebeu e-mail enviado para os inscritos 
em agosto/2024 com link da confirmação; e) Dia 26/11, reunião na ALERGS, sobre falta de 
Nutricionistas na Educação, Lei Estadual nº 16,165/2024- criação de cargos e carreiras- SPGG abre 
edital para processo seletivo simplificado para contratação de profissionais - serão 11 novos 
profissionais, sendo 08 para Porto Alegre; f) Dia 27/11 Formação Alimentação Escolar DAE/SEDUC, 
realizada na 16ªCRE-Bento Gonçalves, com a presença de Berenice e Ana Lice, queremos 
parabenizar o trabalho realizado pela equipe da Alimentação Escolar; g) no Plano de Ação para 2025 
no que se refere a ressarcimento, deixamos para definir valores na primeira reunião do ano. Conforme 
deliberado na reunião anterior, essa é a última reunião do CEAE-RS em 2024, com retorno previsto 
para o mês de fevereiro/2025, sendo que as mensagens enviadas por e-mail serão monitoradas por 
Berenice, Clélia e Ana Lice e repassadas ao colegiado quando necessário. Nada mais a tratar, a Ata 
foi elaborada pela Conselheira-Secretária Clélia, e será enviada ao colegiado por e-mail para 
conhecimento e contribuições, com aprovação na próxima reunião.  


